
A TUTTE LE LAVORATRICI E A TUTTI I LAVORATORI

In data odierna l’Amministratore Delegato ha incontrato le Organizzazioni Sindacali.

L’occasione è stata utile per affrontare i temi di pressante attualità, relativi ai rapporti del Gruppo 

con la BCE e le agenzie di rating. Circa le ipotesi di aggregazione e, più in generale, circa il tema del 

risanamento del Gruppo, l’Amministratore Delegato, dichiarando che entrambi i temi sono 

parallelamente allo studio, non ha aggiunto nulla rispetto a quanto già contenuto nel comunicato 

stampa, seguito all’ultima riunione del Consiglio di Amministrazione.

Le Organizzazioni Sindacali hanno ribadito che il peso e il costo di un eventuale risanamento non 

potrà comunque essere scaricato sulle spalle dei Lavoratori.

L’Amministratore Delegato, su sollecitazione delle Organizzazioni Sindacali, ha riconosciuto “il 

formidabile senso di responsabilità dei colleghi” ed ha dichiarato che non saranno più tollerati 

comportamenti lesivi della dignità e della professionalità dei Lavoratori. A seguito di questo ci 

aspettiamo, tra l’altro, che l’Accordo sulle Politiche Commerciali trovi puntuale applicazione nei 

fatti.

Inoltre, ci è stato assicurato che le questioni più urgenti (polizza sanitaria, buoni pasto, Banca 

Cesare Ponti ecc.) saranno affrontate e risolte nelle prossime settimane. 
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